

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# Sánchez se opone a la desindexación salarial planteada por el futuro ministro de Economía

Principal



Publicada el: 21/02/25	Visitas: 183
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 4	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/sanchez-se-opone-a-la-desindexacion-salarial-planteada -por-el-futuro-ministro-de-economia\_18492.php



# **Principal**

Sánchez se opone a la desindexación salarial planteada por el futuro ministro de Economía

"El poder de compra de la gente es clave: el nuevo secretario de Presidencia responde a las críticas de Oddone"

Declaraciones de Alejandro Sánchez sobre la desindexación

### salarial

El futuro secretario de Presidencia, Alejandro Sánchez, se pronunció respecto a la propuesta del ministro de Economía designado, Gabriel Oddone, que propone desindexar los salarios con el objetivo de alcanzar niveles más bajos de inflación. Sánchez afirmó que se trata de un "planteo personal" y aseguró que el enfoque del Poder Ejecutivo será "defender el poder de compra de la gente". Días atrás, el designado ministro expuso nuevamente la idea de

Días atrás, el designado ministro expuso nuevamente la idea de desindexar los salarios durante una entrevista en En Perspectiva, sugiriendo dejar de ajustar ciertos salarios por inflación, como

ocurre actualmente.

#### Prioridad en el salario mínimo

Sánchez destacó que su prioridad es garantizar que "nadie pierda salario". Hizo hincapié en que "vamos a poner una prioridad a la hora de pensar los aumentos salariales en el sector más sumergido, que son aquellos menores a 25 mil pesos".

El futuro secretario expresó su desacuerdo con la desindexación de salarios, afirmando que "la propuesta que llevará adelante el Poder Ejecutivo defenderá el poder de compra de los salarios, que es lo importante y relevante, especialmente en un momento con inflación baja".

A continuación, añadió: "Hay que defender el poder de compra de la gente".

## Desafíos para los trabajadores

Sánchez subrayó que la priorización de aumentos salariales debe centrarse en aquellos que perciben salarios sumergidos, destacando que "hay personas que están ganando menos de 25 mil pesos por mes y es muy difícil llegar a fin de mes".

Sin embargo, también advirtió que no puede solicitarse a quienes ganan 50 mil pesos que, debido a esta priorización, vean reducidos sus salarios, ya que también enfrentan dificultades económicas.

#### Reacciones del ámbito sindical

Desde el movimiento sindical, el presidente de la Confederación de Industriales, Danilo Dárdano, manifestó su preocupación respecto a la propuesta.

"Para nosotros fue preocupante eso", sostuvo, añadiendo: "Ojalá sean declaraciones y quede en eso".

A pesar de su postura, Dárdano expresó su disposición a participar en discusiones orientadas a mejorar los salarios postergados.

#### Análisis del subsecretario de Economía

El subsecretario de Economía designado, Martín Valcorba, aclaró los mecanismos de desindexación planteados por Oddone.

Más allá de las controversias generadas, el economista enfatizó el compromiso de mejorar el poder de compra de los trabajadores.

"La economía uruguaya se viene desindexándo desde hace muchísimos años. En particular, durante los años de gobierno del Frente Amplio, hubo un proceso claro de reducción de la indexación", indicó.

Valcorba concluyó que "la referencia a la inflación en las negociaciones salariales no se va a perder" y subrayó la necesidad de avanzar hacia "una negociación salarial más moderna".

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# SÁNCHEZ SE OPONE A LA DESINDEXACIÓN SALARIAL PLANTEADA POR EL FUTURO MINISTRO DE ECONOMÍA

Sanchez se opone a la desindexacion salarial planteada por el futuro ministro de economia

## **Tags**

ejecutivo, declaraciones, propuesta, ministro, salarial, secretario, salarios, presidencia, salariales, alejandro, designado, desindexar

## **Noticias relacionadas**

- 4.7 \* Fernando Pereira asegura su confianza en que Gabriel Oddone cumplirá con los lineamientos del Frente Amplio
- 4.6 \* Tensión interna en el Frente Amplio tras la propuesta de Gabriel Oddone para desindexar salarios

- 3.7 \* Alejandro Sánchez: en este momento "la gente reflexiona" y el nuevo Gobierno "forja el futuro
- 3.7 \* Alejandro Sánchez celebra su designación como secretario de Presidencia con un mensaje de gratitud hacia Orsi
- 4.3 \* La evolución de la transición: Declaraciones exclusivas de Alejandro Sánchez
- 4.8 \* Alejandro Sánchez opina que sería preferible que Azucena Arbeleche evite aconsejar a Oddone en su gestión
- 4.8 \* Alejandro Sánchez reveló que la decisión de Yazaki de abandonar Uruguay ha sido objeto de reflexión durante un largo período
- 4.6 \* Alejandro Sánchez afirmó que la propuesta del Frente Amplio contempla la posibilidad de jubilación anticipada a los 60 años para quienes lo requieran
- 4.8 \* Alejandro Sánchez plantea la nacionalización de las Afap y provoca un intenso debate en la coalición gobernante
- 4.8 \* Alejandro Sánchez afirmó que el próximo Gobierno no promoverá una Luc y lanzó duras críticas hacia Azucena Arbeleche

# Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos

eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad

Tecnología & internet
itulares del día
ribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo